

Le président colombien condamne l'assassinat d'un leader social



La Havane, 10 mars, (RHC)- Le président de la Colombie, Gustavo Petro, a dénoncé dimanche l'assassinat de Jaime Gallego, dirigeant du mouvement progressiste Colombia Humana, par des membres du groupe armé Clan du Golfe, à Segovia, Antioquia, dans le nord-ouest du pays.

Le président s'est dit convaincu que les membres de l'organisation susmentionnée, qui sont accusés d'être responsables de ce crime odieux, seraient capturés immédiatement.

L'Institut d'études pour le développement et la paix (Indepaz) a fait savoir que Jaime Gallego était un dirigeant minier et un défenseur des droits de l'homme bien connu.

Gallego a été retrouvé mort dimanche dans le village de Jabón de Vegachí ; il n'y a toujours aucune trace de son compagnon.

La mort de Gallego porte à 33 le nombre de leaders sociaux assassinés en Colombie depuis le début de l'année, selon les registres d'Indepaz.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/378417-le-president-colombien-condamne-l'assassinat-dun-leader-social>



Radio Habana Cuba